



にこにこ2年生

福山市立有磨小学校 2学年

学級だより NO. 6

2025年(令和7年)7月8日



お忙しい中ありがとうございました。

先日は授業を参観していただきありがとうございました。緊張しながらも一生懸命発表する姿、友だちの発表を聞いて感想を伝える姿を見て頂けたと思います。今後も主体的で対話的な授業づくりに取り組んでいきます。

学級懇談会では、こどもたちの様子や学級での取組を中心に話をさせていただきました。保護者の皆様には、ご家庭でのこどもたちの様子について聞かせてくださりありがとうございました。また、気になることや不安なことなどがありましたら、連絡帳や電話にて気軽に教えてください。



水泳を頑張っています。

6月11日(水)から、待ちに待った水泳の授業が始まりました。2年生の到達目標は、「息を止めたり吐いたりしながら、水にもぐったり浮いたりすることができる。」です。こどもたちは目標に向けて、ビッグランのコーチや先生方のお話をよく聞いて、進んで練習に取り組んでいます。

朝の健康観察や荷物の準備等、ありがとうございます。引き続き、よろしくお願いいたします。

